

ausgenommen, schien sie von Stein. Den Ellbogen auf der kleinen Brustwehr, stützte er das Haupt auf die eine Hand. Von Pfeilschußweite aus würde der Blick leicht auch diesen Teil für eine der zufälligen Nachbildungen gehalten haben, welche der Meißel der Jahrhunderte an den Felsen ausgehauen. Eine Stunde verging, und kaum regte sich ein Glied, verzog sich eine Muskel. Da ließ sich oben im Gebüsch ein leises Knistern hören, nicht lauter, als es von dem Sprunge eines Eichhörnchens hervorgebracht wird; ihm folgte das Knacken brechenden Gezweiges und dann stürzte ein Felsbrocken sprunghaft den steilen Abhang herunter und fiel mit einem Schall, den der Widerhall aus hundert Klüften zurückgab, hinab in die Schlucht.

Ungeachtet dieser plötzlichen Unterbrechung gab doch der am meisten davon Bedrohte kein Zeichen der Furcht oder der Überraschung von sich. Wohl lauschte er gespannt, bis der letzte Ton erscholl; allein es war das Lauschen der Erwartung, nicht der Furcht.

Langsam erhob er sich darauf, schaute behutsam um sich, eilte dann rascheren Schrittes längs dem Bergsaum seiner Hütte zu und verschwand durch die Thür. Es dauerte indes keine Minute, so war er wieder auf seinem bisherigen Posten zu sehen, mit einem kurzen Karabiner, wie ihn damals die britischen Reiter führten, quer über das Knie gelegt. Jedenfalls aber zeigte das Herbeiholen der Waffe nicht an, daß Furcht in dem Herzen des Mannes lebte, denn sein gelassenes Aussehen blieb dasselbe, wie bisher.

Da raschelten die Blätter zum zweitenmal, und zwar kamen diesmal die Töne von einer niedrigeren Stelle des Geklüftes, ein Zeichen, daß der Fuß, welcher das Geräusch verursachte, im Herabsteigen begriffen sei. Ward auch niemand sichtbar, so ließ sich doch die Ursache der Bewegung nicht lange verkennen. Es war offenbar der Tritt eines menschlichen Fußes, da ein Tier, schwer genug, um so fest aufzutreten, sich nicht an eine Stelle gewagt haben würde, wo selbst der Mensch nicht sicher ging, ohne sich mit Händen und Füßen zugleich zu halten.

„Komm nur hervor!“ sagte endlich der Einsame. „Ich bin schon hier.“

Auf dieses Wort hin zeigte sich plötzlich, fünfzehn bis zwanzig Schritte vom Sprechenden entfernt, auf dem der Hütte zugekehrten Berggrande der neue Ankömmling. Sein Erscheinen rief nicht bloß bei dem einsamen Manne die größte Überraschung hervor, sondern auch der Ankömmling mußte ganz wider sein Erwarten auf einen